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舌先三寸（したさきさんずん）
--------------------------------------------------

◇もっともらしいことを言いながら、誠実さがなかったり、中身がなかったりすること。：

また、その言葉。

1 (解説〉 「舌先」は、弁舌・言葉。 「三寸」は短いこと・薄いこと。

1 (類句｝舌三寸--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

今号はまず言いたいことから書きました。市議会ではなく国会のことです。

昨年7月10日、参議院議員選挙で287,714票を獲得し比例で当選したNHK党の「ガ

ーシー」議員についてです。彼に対しては「議員」とは言いたくもありませんし思い

たくもありません。国外にいて立候補し当選したことはさて置いて、国会が開会して

も帰国して出席することを拒んでいます。彼に投票した人で、彼を国会議員として期

待して投票した人はいたのでしょうか。面白半分に投票した人が大半ではなかったか

と思います。当選以来、高額な歳費が支給されています。全て税金です。国外にいて

も「各国の要人と会っている」から仕事をしているんだとうそぶいています。

その党の党首は過去に船橋市議会議員でした。その人は市議会開会中に朝霞市の選挙で応援演説

をしていました。職場放棄どころではありません。懲罰問題です。その問題を提起しましたがうや

むやで終わってしまいました。今思っても痛恨の極みです。

市民• 国民の負託を受けて議員となったわけですから、その仕事を全うすることを最優先しれな

ければなりません。先の人は今、国会法 12 4条に基づく手続きをされる見通しです。国会議員と

しての歳費の返還と、最も重い処分の国会議員としての地位を失わせてもらいたいものです。直ち

に懲罰委員会の設置と処分を強く訴えるものです。

さて市議会の話です。 2月14日から新年度の予算を審議する重要な第 1回定例会が始

まります。これから予算案が議員に配られ、いつもより多い20分の質問持ち時間で質疑

することになります。 3月24日が閉会予定日となっています。議案質疑は2月22日から

3月 2日まで 6日間あります。是非傍聴されることを願います。その後に千葉県議会議

員と船橋市議会議員選挙があります。それぞれ低投票率が続いていますが、いろいろ見

聞され是非投票所に足をお運ぴされますことを念願しております。

令和4年12月議会（第4回定例会）で質問した 2項目を掲載します。
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習志野自衛隊に配置されている「パック 3」ではどこまで対処できるものですか。
また、 10月4日に北海道方面、 11月3日には宮城県、山形県、新潟県に警報システム

が発令されました。不幸中の幸いで、本市や千葉県は含まれていませんでしたが、本市

は当日どのような対応をされたのですか。

→市長公室長の答弁
「パック 3」についてのご質問ですが、国防・安全保障ということで、国の専管事項

と考えますので、言及することは避けますが、国においては、国民の生命・財産を守る ，

ために様々な施策を展開していると承知しています。
また、 Jアラートから弾道ミサイル情報が発出されたものの、本市は対象となりませ

んでしたが、危機管理課の職員が参集し情報収集を行いました。今後も国内に Jアラー
トが発出された場合は、勤務時間外であっても危機管理課が自動参集し情報収集を行い

ます。

◎ 「パック 3」でミサイルが着弾する前に迎撃できるものなのか知り、...L

たかったのですが、明らかにはできないとのことで残念でした。

本市には万ーの時に逃げ込めるシェルターや長い地下道・地下鉄 ""' ... 口~
地下鉄もノェルターにがありません。取り敢えず着弾時の安全を確保できるシェルターを

造るなど、 65万人の命を守るために「転ばぬ先の杖」、早急な対応を強く望みます。

②自転車の無謀運転、違反運転の対応について

軽車両である自転車の危険運転に対して、東京都警視庁では「徐行せずに歩道歩行」
「右側通行」 「信号無視」 「一時不停止」には、道路交通法違反容疑で書類送検し、罰
金を科す「赤切符」を交付することにしました。

本市でも、先に述べた4つの他に、スマホをいじりながらや2列通行している自転車
が多く見受けられ非常に危険です。千葉県はもとより、本市でも警察と協議して早急に
取り締まり、赤切符を交付するように求めますが如何でしょうか。

→道路部長の答弁

警視庁が取り締まりを強化した背景は、都内の交通事故発生件数が減少傾向の一方で、
令和3年の自転車が関係する事故の割合が事故全体の43.6%を占め、さらに死亡・重傷
事故の78%余りで、信号無視など自転車側に交通違反が相次いでいることを受け、取り

並列ま:；□
◎便利な自転車も凶器になります。自転車運転を甘くみないよ-

しができなくなることを自覚し
つにしないと一生取り返

て安全運転を心掛けましょう。
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